

**Traktandum 4 – Abschluss Verpflichtungskredit  
Schulhaus Hausen – Kenntnisnahme**

An der Gemeindeversammlung vom 26.11.2015 genehmigten die Stimmbürger einen Verpflichtungskredit für die Sanierung des Schulhauses Hausen in der Höhe von CHF 150'000.–. Der Verpflichtungskredit beinhaltet insbesondere die Sanierung der WC-Anlagen, sowie eine zeitgemässe Anpassung des Lehrerzimmers.

Die Schlussrechnung betrug CHF 146'013.60. Der Kredit wurde somit um CHF 3'986.40 unterschritten. Der positive Abschluss des Verpflichtungskredits wird der Gemeindeversammlung zur Kenntnisnahme vorgelegt.